

SE INICIO LA OFENSIVA ESPAÑOLA EN MARRUECOS

Dos poderosas columnas salieron de Melilla, una rumbo al sur y la otra al oeste. Los moros oponen una desesperada resistencia y han contenido el avance de la primera

EL FUERTE CABRELLAS SE HALLA SITIADO POR LOS ESPAÑOLES

Del Servicio Especial para "LA PRENSA".

MADRID, septiembre 1.—Extraoficialmente se ha informado aquí que las operaciones militares contra las tribus moras en Melilla, han comenzado ya y que los preparativos para el avance se están llevando a cabo desde hace tiempo.

VEINTIDOSMIL ESPAÑOLES AVANZAN

Del Servicio Especial para "LA PRENSA".

PARÍS, septiembre 13.—Despachos sin censurar procedentes de Madrid, dicen que las fuerzas españolas iniciaron ya su ofensiva en Marruecos, habiendo salido de Melilla dos columnas integradas por veintidós mil hombres, una con dirección al sur y la otra al oeste.

Los moros han estado haciendo una violenta resistencia y la columna que salió rumbo al sur, fue detenida a cuatro millas de Melilla. La columna que tomó rumbo al oeste está ahora sitiando el fuerte de Cabrellas, en donde los moros están haciendo una desesperada resistencia. Las pérdidas de los españoles han sido muy grandes.

LA DEFENSIVA MORA

Del Servicio Especial para "LA PRENSA".

MELILLA, septiembre 13.—Las tribus moras están haciendo activos preparativos para resistir la nueva ofensiva de los españoles, principalmente en las cercanías de Arkanian, en el extremo meridional de la Banda Chica, en donde los moros están cavando hondas trincheras, lo mismo que en el Valle del Rasquivana. Para cuidar estas obras se han puesto fuertes guardias a lo largo de las líneas de trincheras.

ESTALLAN BOMBAS DE DINAMITA

BARCELONA, septiembre 10.—Una gran bomba de dinamita estalló en la residencia del doctor Coret en Batadona, a seis millas del noreste de esta ciudad. La casa sufrió graves perjuicios, pero no se registró ninguna tragedia personal.

En la casa del doctor se reunía la sociedad de Mayordomos de Obreros, que celebraba allí sus sesiones diariamente, pero anterior no hubo sesión con motivo de la festividad religiosa.

Se cree que la bomba era para dar muerte a los mayordomos de obreros, a quienes se acusa de haber despedido a muchos trabajadores.

CAUSAN SENSACION LAS DECLARACIONES DEL GENERAL BERLIGUER

Servicio Especial para "LA PRENSA".

MADRID, septiembre 10.—La declaración respecto de Francia que hizo el general Berenguer en "El Sol" es objeto de vivos comentarios en los círculos de plomáticos.

Cuando se preguntó al Ministerio de Relaciones Exteriores acerca de la autenticidad de la declaración atribuida al general Berenguer, sólo se trató de calmar la excitación de los correspondientes extranjeros, pero no negó formalmente la autenticidad de dicha declaración.

Se cree que el gobierno no ha pedido al Gral. Berenguer que dé explicaciones acerca de dicha declaración, que en parte dice:

"La opinión pública francesa que sueña con el establecimiento de un gran imperio francés en la África Francesa, ha creado enormes colonias en África, hasta el punto de que creen fácil destruir nuestra pequeña zona por medio de una poderosa invasión.

"Los franceses que creen en este imperio son numerosos y casi todos esperan seguir su llegada a nuestras noticias, que habiendo Francia civilizado toda el África Francesa, puede hacer que sea España una colonia Francesa entre su capital y su vasto imperio colonial.

"Nuestra misión es libertarnos de esa influencia y el único medio es formar un centro español en el Norte de África y dominar la costa".

GRANDES TOREROS SALDRAN PARA MEXICO

Servicio Especial para "LA PRENSA".

MADRID, septiembre 10.—Los más famosos diestros saldrán para México a tomar parte en las corridas de la próxima estación de invierno.

Los periódicos dicen que los que se preparan a ir a México son Freg, Belmonte, Sánchez Mejías, Silvetti, Dominguín y Caselles.

Algunos de los mejores creadores de toros para corridas, como los propietarios de las ganaderías de Veragua, Muña, Sátillio y Zayas, de gran fama en los anales de la tauromaquia, enviarán sus toros.

Se dice que los principales toreros recibirán de 35 a 40,000 pesetas por su trabajo.

Servicio Especial para "LA PRENSA".

MADRID, septiembre 12.—Una de las más terribles batallas entre las tropas españolas y las marroquíes se dió en la noche del 8 de septiembre.

El correspondiente en Melilla del A. B. C. dice que los españoles concentraron dos columnas de tropas y mientras la fuerza principal española se ponía en contacto con los moros, otra columna de más de 3,000 hombres fue enviada para proteger el convoy que se enviaba Casabona, y otra columna protegía el convoy enviado a Erest, el nuevo block house, entre Elhaz y Casabona.

Cuando los españoles comenzaron su avance los moros se embarcaron a lo largo de las colinas de Gourougou. Los españoles avanzaban en formación abierta apoyados por la artillería.

Repentinamente aparecieron los moros tratando de envolver a los españoles, que tuvieron que luchar cuerpo a cuerpo. La legión extranjera, los nativos regulares lucharon valientemente, haciendo huir a los moros a las montañas, dejando en el campo muchos muertos.

Continuaron con febril actividad los preparativos para la próxima ofensiva de los españoles contra los moros. Los buques de guerra ayudarán a la expedición. Los cuerpos de artillería están haciendo los preparativos para el avance y practicando los diversos movimientos para proteger las columnas de infantería.

La ocupación del territorio de Costa Rica por fuerzas de Costa Rica se llevó a cabo el día 5 del presente.

HEROICA ACCIÓN DEL DOCTOR GONZALEZ.

Del Servicio Especial para "LA PRENSA".

MADRID, septiembre 10.—El "Diario Universal" refiere la heroica acción realizada por el doctor Pedro González Rodríguez, cirujano naval durante el combate que hubo a lo largo de la costa de Alhucemas entre el buque de guerra español "Cataluña" y los rebeldes marroquíes.

El buque de guerra dirigió un fuego terrible sobre las posiciones moriscas a lo largo de la playa y muchos moros cayeron gravemente heridos, y estaban haciendo vanos esfuerzos para escapar de la muerte, cuando el doctor Rodríguez pidió permiso al Capitán del "Cataluña" para desembarcar y curar a los heridos. Consiguió el permiso el doctor desembarcó a la vista del enemigo que, observando el esfuerzo humanitario de los españoles cesó de hacer fuego y permitió que se verificara el desembarco sin ninguna resistencia, y aun algunos moros dieron ayuda al médico caritativo, que al regresar al buque fue acompañado por varios de los heridos, cuya vida había salvado.

SIGUEN LOS COMBATES EN MELILLA

Y SERVICIO ESPECIAL PARA "LA PRENSA".

MELILLA, septiembre 9.—Las tropas españolas que estaban construyendo un blockhouse cerca de aquí, atacaron y derrotaron a los tribus rebeldes después de la fiera lucha. Ese blockhouse tiene por objeto proteger a los convoyes encargados de proveer de provisiones a las posiciones españolas.

En Casanova, los representantes de las tribus de Beni Sear, Mezquita y Fraiján comparecieron ante el General Berenguer, príncipe de unión, pero el alto comandante informó que los rebeldes debían entregar sus armas antes de que se cumplieran las acciones.

Si esas tribus se sujetan a los españoles, será posible que el ejército español, avanzar, hacia el sur, hasta Gourougou, sin necesidad de combatir.

AUMENTA LA POBLACION EN BARCELONA.

TELEGRAMA ESPECIAL PARA "LA PRENSA".

BARCELONA, septiembre 3.—Se ha declarado oficialmente publicada por la municipalidad de Barcelona: el último censo muestra que la población de la ciudad es de más de 717,000 habitantes, lo cual demuestra que tuvo un aumento de 130,000 habitantes sobre el censo de 1910.

SERVICIO ESPECIAL PARA "LA PRENSA".

MADRID, septiembre 10.—Los más famosos diestros saldrán para México a tomar parte en las corridas de la próxima estación de invierno.

Los periódicos dicen que los que se preparan a ir a México son Freg, Belmonte, Sánchez Mejías, Silvetti, Dominguín y Caselles.

Algunos de los mejores creadores de toros para corridas, como los propietarios de las ganaderías de Veragua, Muña, Sátillio y Zayas, de gran fama en los anales de la tauromaquia, enviarán sus toros.

Se dice que los principales toreros recibirán de 35 a 40,000 pesetas por su trabajo.

LA PRENSA

MAJESTIC
ONLY THEATRE PLAYING
BIG TIME VAUDEVILLE

Hoy, Reapertura

2:30 - DOS FUNCIONES DIARIAS - 8:15

La Hermosa Película obra maestra de

D. W. GRIFFITH
"WAY DOWN EAST"

Orquesta Sinfónica Especial.

PRECIOS:

Noches 25c. 50c. \$1.00 y \$1.50

Matinees 25c. 50c. 75c. y \$1.00

307 W. COMMERCE ST. 307
LA TIENDA DE UN CENTAVO

GANGAS

En Artículos para Todos

Parte de nuestro surtido fué perjudicado por la inundación, y lo vendemos a precios regalados.

LA TIENDA DE
1
UN CENTAVO
DONDE SE DESPACHA JUSTO SOLO

307 West Commerce St.

The
Megg & Marx C.
"MI TIENDA"

FRANELAS Y GENEROS PARA CAMISONES Y ROPA INTERIOR.

DIEZ YARDAS DE FRANELA

98c

Franelas rayadas de 27 pulgadas de ancho, de 30 estilos diferentes y con rayados de colores rosa y azul pálido. No vendemos a comerciantes. Diez yardas a cada cliente.

FRANELA DE 17c A

15c

De 35 pulgadas de ancho de varios rayados de colores rosa y azul. Un material magnífico para hacer ropa interior o ropa para cama. Se vende regularmente a 18c yarda.

FRANELA DE 29c DE 36 PULGADAS A

17c

De 36 pulgadas de ancho. En gran selección de rayados de colores rosa y azul pálido. Se vende regularmente a 20c yarda.

Siete yardas de IMPERIAL LONSDALE

\$1.00

Imperial magnífico de 36 pulgadas de ancho. Propio para hacer ropa interior o ropa para cama. Se vende regularmente a 18c yarda, y le hemos marcado un precio especial.

IMPERIAL "FRUIT OF LOOM" A

16c

Imperial de 36 pulgadas de ancho. De calidad insuperable para la hechura de ropa interior y ropa para cama. Se vende regularmente a 20c la yarda.

MANTA SIN BLANQUEAR

9c

De 36 pulgadas de ancho. Toda ama de casa conoce el sinnúmero de usos que puede darse a este material, que damos a un precio infinito.

(Segundo Piso)

ROPA INTERIOR PARA SEÑORAS Y NIÑAS A PRECIOS REDUCIDOS

TEDDIES PARA SEÑORAS

Teddies de imperial muy bien hechos y adornados con bonitos encajes. Tienen sombrillas de listón. Todos taninos. Son una gama espléndida.

88c

REFAJOS DE IMPERIAL

Refajos de imperial para señoritas. En tirados de la parte de abajo y de color blanco solamente. En todos taninos. Son una gama excepcional a este precio.

88c

CAMISONES DE CREPE

Camisones de crepe de algodón para señoritas. Con mangas cortas. De color rosa con costuras azules. Muy atractivos y en todos taninos. Una \$1.09

CAMISONES PARA NIÑAS

Camisones de imperial blanco para niñas. De estilo slipover y adornados con atractivos encajes. Están muy bien hechos y se la varían con facilidad. Precio especial

49c

CALZONCILLOS PARA NIÑAS

Atractivamente acabados con alforzas vistosas. Propios para la hechura de toda clase de ropa interior. A este precio toda madre debe adquirir todos los que necesiten sus niños.

29c

SABANAS, FUNDAS PARA ALMOHADAS Y TODA CLASE DE ARTICULOS PARA EL HOGAR

(De Venta en el Segundo Piso)

SABANAS MARCA "OUR OWN"

Hechas en tamaños para cama regulares de conocida calidad y que las amas de casa siempre quieren para el servicio. Tamaños de 63x90 y 72x90. Una \$1.29

A

\$1.10

SABANAS PEPPERELL

Almohadas de pluma suave y limpia, de tamaño regular y cubiertas con cotón muy resistente en diseños floreados. Precio

\$1.00

ALMOHADAS DE PLUMA

FUNDAS PARA ALMOHADA DE LA MARCA OUR OWN

Hechas de espaldino material muy resistente de tamaños largos, así como también de 42 a 45 pulgadas

COBERTORES

Cobertores de algodón suave y blanco, muy confortable y en tamaño regular, propios para taparse en la galería

\$1.75

TOALLAS PARA LA CARA "HUCK"

Toallas para la cara suaves y absorbentes, de un espaldino servido y satisfechas todas las necesidades del hogar o de las casas con cuartos a

15c